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 会長報告                 長友芳郎会長 

 ■公益財団法人ロータリー

米山記念奨学会は、勉学・

研究のために日本に在留して

いる私費外国人留学生に対

し、日本全国のロータリアンか

らの寄付金を財源に奨学金

を支給し支援する、民間の奨学財団です。 

この事業は 1952 年、東京ロータリークラブ（RC）が発表

した「米山基金」に始まります。日本のロータリーの創始者

である故・米山梅吉氏の生前の功績を讃え、後世まで残

るような有益な事業を行いたい――。東京 RC が設立した

のは、海外から優秀な学生を日本に招き勉学を支援する

奨学金事業でした。その背景には、二度と戦争の悲劇を

繰り返さないために、“平和日本”を世界に伝え、国際親

善と世界平和に寄与したいという、戦後のロータリアンたち

の強い願いがありました。 

 

 幹事報告                 川上 勉 幹事 

❖SDGs コンテストの賞品&参

加賞として、クオカード 8,000

円、名入れボールペン 400

本を購入いたしました。 

❖今月の“ハイライトよねやま”

ができあがりましたので、お送

りします。ぜひご覧いただければ幸いです。 

http://www.rotary-

yoneyama.or.jp/content/uploads/summary/highlight28

3_pdf.pdf 

❖10月は「地域社会の経済発展月間」と「米山月間」とな

っております。宜しくお願い致します。 

・米山奨学会寄付：20,000 円（特別）以上 

・ロータリー財団寄付：＄150（年次） ＄30（Polio+） 

※1＄=146 円（9 月 Rate） 26,280 円以上 

❖2023.11.04(土)-05(日)に架けて次のとおり地区大会

が開催されます。全員出席でお願いします。 

2023.11.05：本会議 点鐘 8 時 42 分 大懇親会 閉会

12 時 50 分 水戸市民会館（グロービズホール）  

第 1185 例会報告（2023.10.06） 

点  鐘 会長 長友芳郎 

国歌斉唱・R ソング それでこそロータリー 

本日のプログラム 近況報告：楊玉瑩奨学生 

ゲスト ・ ビジター なし 

地域社会の経済発展月間・米山月間 

■出席状況 

会 員   9 名 
出席率 100.00% 

出 席 者  8 名 

WEB出席  1 名 Make-up   名 

定款第10条(第6-7節除く)  

■ニコニコボックス 

目標額 (本年度) 400,000 円 

実績額 本日/累計 14,000円 141,000円 

■MESSAGE 

長友会長 ヤンさん 卓話よろしく 

川上会員 地区大会は皆様都合をつけ出席下さい。 

荒木会員 千葉在住でお邪魔虫です 

伊藤会員 ヤンさん 今日もよろしくお願いします。 

海老原会員 
楊ちゃん 急遽卓話を受けてもらい有難うござい

ます。 

大原会員 やっと涼しくなってきました。 

松山会員 肌がカサカサで困ります。 

横山会員 何だか毎日あわただしいですネ 

■今後の予定 

10/07．金 《定款第8条第1節d(1)》スポーツの日10/09 

10/15．日 ふれあい広場 2023 奉仕PJT委員会 

11/04．土 地区第１回会長幹事会 (水戸新市民会館)  

11/05．日 第2820地区 地区大会 (水戸新市民会館) 

11/10．金 夜間移動例会 R財団 家族親睦会 

12/10．日 Xmas Drop 梱包作業 姉妹クラブ調印式 

≪例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 
TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。≫ 

【通常例会 10.27】 

SDGsコンテスト 
（表彰式） 

奉仕Project委員会 
 

【通常例会 10.15】 

ふれあい広場‘23 
（大昭ホール龍ケ崎） 

奉仕Project委員会 

 

本日のプログラム  

 
次回のプログラム 

 

会  長：長友芳郎  幹 事：川上 勉   連絡先：ＴＥＬ 0297-64-3956   ＦＡＸ 0297-64-3978  http://rcrc.web5.jp 
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 本日のプログラム  

近況報告 

楊玉瑩 奨学生 

先月の３０日に会社の内定式を参加しました。その日、社

長から内定通知書をいただいて、正式に内定されました。

水戸市民会館にある中ホールのネーミング式を兼ねた集

まりで、内定者だけでなく、約３００人の社員も参加してい

ました。内定式が終了した後、テツ＆トモというお笑いコン

ビがサプライズゲストとして登場しました。テレビで日本のお

笑い芸人の番組をよく見ますが、私はネタがあまり理解で

きず、笑えませんでした。しかし、その日、テツ＆トモのショ

ーを見て、非常に面白いと感じました。人を笑顔にする職

業は本当に素晴らしいと思いました。 

 

その後、立食パーティーでマグロの解体ショーも行われま

した。マグロの刺身は単に切れば食べられるものだと思っ

ていましたが、マグロの部位によってはさばき方が異なるこ

とが分かりました。また、マグロは大きいため、さばくのも一

苦労のようでしたが、美味しいマグロを楽しむことができて

嬉しかったです。 

内定式に参加して、雰囲気が素晴らしく、会社だと感じま

した。４月の入社に向けて頑張っていきたいと思います。 

 

今まで勉強してきたこと 

私は２０２０年１１月に来日し、日本語学校に入学しました。

日本語ができなければ、学業や仕事が難しいと思ってい

たため、最初に日本語の勉強に専念しました。その努力の

結果、１年で日本語能力試験 N1 レベルに合格できました。 

 

その後、現在の専門学校に入学し、IT ビジネス学科を専

攻しています。この専門学校では、最終的な目標は就職

なので、資格取得の勉強が主要な部分を占めています。

学科の中で簿記の資格が必修科目として含まれており、２

０２２年４月に入学して以来、簿記の勉強を開始しました。

簿記の問題を解くことは非常に楽しく、達成感を感じること

ができるので、楽しみながら学ぶことができました。幸運な

ことに、その年の 11 月に日商簿記二級に合格しました。

その後、簿記関連の職に就くことを検討していましたが、

一次面接で不合格となりました。 

 

その後、方針を転換し、IT業界に進むことを決意しました。

説明会、一次面接、適性検査、役員面接を経て、ついに

内定を得ることができました。システムエンジニアとして働く

予定で、会計システム関連の部署もありますので、その部

署に希望を出しました。 

 

米山奨学生として、学業や自己啓発に専念できる環境に

恵まれました。学生としても社会人としても前向きに努力し

続けたいと思っています。 

 

 

 

 

 


